

C'est le moment de vous inscrire!

Animés par une volonté commune de diffuser de nouveaux savoirs, de partager des expertises, de favoriser la réflexion et le réseautage, les membres du comité organisateur vous invitent à la troisième édition du Colloque sur la violence conjugale et familiale qui se déroulera à l'Espace Théâtre Muni-spec de Mont-Laurier sur le thème Où en sommes-nous aujourd'hui?

Au programme en mai 2025 :

- Plus de vingt de conférencières et conférenciers de différents horizons en provenance de plusieurs régions du Québec (Outaouais, Saguenay-Lac-St-Jean, Laurentides, etc.);
- Des présentations riches et variées, rassemblées sous 10 grands thèmes, dont : l'encadrement socio-judiciaire, la protection des personnes vulnérables, la violence sexuelle dans les relations intimes et les approches policières novatrices;
- Un témoignage riche en émotions de l'interprète Brigitte Boisjoli;
- Et bien plus!

En présentiel ou en ligne : c'est le moment de vous inscrire!

Le coût d'inscription au colloque est de 60 \$ par personne, que vous assistiez à l'évènement en présentiel ou en ligne. Parmi les nombreux avantages de participer en présentiel, mentionnons l'accès à un buffet sur l'heure du midi (inclus dans le coût d'inscription) et la possibilité de prendre part au souper spectacle offert par Brigitte Boisjoli à la suite de son témoignage (moyennant un supplément de 40 \$ au coût d'inscription).

Pour découvrir la programmation du Colloque et pour vous inscrire, visitez la <u>page Web</u> dédiée à l'évènement.

Un rendez-vous d'envergure à ne pas manquer!

Le comité organisateur du Colloque







Table de concertation en violence conjugale, familiale et sexuelle de la MRC d'Antoine-Labelle